

3月27日（金） 離任式を行いました。

本日転任される國生教頭先生，定年退職される今給黎先生を初めとする6名の先生方の離任式を行いました。多数の卒業生も駆けつけ，和やかな雰囲気で行いました。これまで串木野高校のために尽力していただいた先生方，ありがとうございました。新天地でのご活躍を祈念いたします。



3月25日（水） 修了式を行いました。

本日平成26年度の修了式を行いました。修了式に先立ち1ヶ年皆勤，それと実用英語技能検定の表彰が行われました。今回は2級2名，準2級1名の合格者が出ています。明日から春休みとなりますが，来年度に向けしっかり準備しましょう。



3月18日（水） 進路ガイダンスを行いました。

本日午後，大学・短大・専門学校等の講師を本校にお呼びし，各教室に分かれて進路ガイダンスを行いました。生徒たちは関心のある職業や学校の話を知ることができて，進路選択の参考になりました。講師の方々，ありがとうございました。



3月13日(金) 入学者選抜合格発表がありました。

先日行われた入学者選抜の結果が本日発表されました。合格者の皆さん、おめでとうございます。午後からは合格者集合があり、入学手続き等の説明や、物品の販売がありました。本校入学に向けての準備をお願いします。



3月2日(月) 卒業式が行われました。

第67回卒業式が、本日挙行されました。男子17名、女子31名の計48名が、これからそれぞれの道に分かれて巣立っていきます。皆さんの健康と活躍を祈念しています。ご参列いただいた来賓の皆様、ありがとうございました。



2月23日(月) 本校職員川内先生が鹿児島県代表に選ばれました。

2月22日(日)に鹿児島市の県武道館で行われた予選会に、本校職員の川内先生が参加しました。その結果、鹿児島県の代表として第63回全日本都道府県対抗優勝大会に派遣されることが決まりました。全国大会での活躍を期待しています。ご声援をお願いします。

[南日本新聞の記事を見る](#)



2月13日(金) 携帯電話利用に関するパネルディスカッションを行いました。

本日6時間目、1・2年生は保護者・教員を交えたパネルディスカッションに参加しました。PTA会長の井上さんがコーディネーターとなり、生徒へのアンケートを基に準備された資料を提示しました。携帯電話の正しい使い方について学習・討議する場になりました。

[南日本新聞の記事を見る](#)



2月12日(木) 年金セミナーが行われました。

3年生は2月から自宅学習期間に入っています。本日は登校日でした。外部講師をお招きしてこれから社会人になる皆さんに向け年金セミナーが実施されました。年金の仕組みについて熱心に学びました。



1月19日(月) 表彰式がありました。

本日全校朝礼の前に県高等学校書道半紙展・県高等学校書道展の表彰がありました。半紙展では1年前村さんが優秀賞, 書道展では3年濱屋君が秀作賞を受賞しました。3学年がそろそろ全校朝礼は、本日が最後でした。



1月8日(木) 始業式が行われました。

本日より3学期が始まりました。始業式では学校長から、学校のため皆が今何をなすべきかについて話がありました。1・2年生は課題考査, 3年生は本日より授業も始まります。さあ、さわやかに新年をスタートしましょう。

